

En relación al cumplimiento del **Procedimiento P05- Gestión de recursos materiales y servicios** y del **Objetivo Estratégico 3. Avanzar en el desarrollo de la infraestructura, la sostenibilidad y la digitalización**, la Facultad de Filosofía y Letras ha continuado trabajando durante el curso académico 2023-2024 en la mejora de los recursos materiales para la docencia. La explicación detallada de las actuaciones realizadas en este aspecto puede consultarse en la [Memoria Anual de Gestión de 2023](#). Entre otras, citamos:

Se han realizado los cambios anunciados el pasado curso de electrificación en las aulas grandes, armarios, portátiles nuevos, megafonía..., realizados en siete aulas y en el Auditorio II. Las paredes no pueden ser electrificadas porque tienen cristaleras, así la electrificación ha sido realizada en la zona de atrás y en la zona de los laterales de las aulas. Para ello, se solicitó a Rectorado y Gerencia que fueran realizadas durante el período de exámenes, único período en el que hay aulas disponibles y haciendo el esfuerzo de pasar exámenes al horario de tarde durante los meses de enero a julio.

Se han reparado las bancas y sillas por completo en el Auditorio II. Se han introducido algunas mejoras en el sistema de megafonía, cableado y medios de proyección, se ha cambiado el techo de entrada a la Facultad por la zona del aparcamiento, se ha insonorizado la cafetería del Centro y se ha pintado el antiguo comedor de estudiantes y su integración en la zona de cafetería. Tanto esta zona como la del comedor del profesorado no están insonorizadas, pero se realizará en el momento en el que se produzca la nueva licitación.

Se han limpiado los cristales del Edificio Departamental y limpiado y reparado las escaleras de la zona central de acceso principal a la Facultad, se ha reformado la Secretaría de la Facultad, se ha habilitado una zona de descanso de la biblioteca y se ha colocado el juego de ajedrez en el pasillo central de la Facultad a petición de los estudiantes.

Ha sido puesto en funcionamiento un nuevo espacio para la Delegación de Estudiantes en el lugar que ocupaba la antigua copistería, que ha sido incluido en el Sistema Unificado de Consulta y Reserva de Espacio (SUCRE) con el objeto de llevar a cabo una ocupación democrática y rentable. Este espacio ya ha sido ocupado por estudiantes del Grado en Literaturas Comparadas para hacer un club de lectura feminista.

El aula 21 ha pasado a tener un aforo de 80 puestos. Esto ha supuesto la pérdida de un aula específica del Grado en Geografía y Gestión del Territorio, pero se ha actuado de manera democrática, ya que con esta actuación se benefician 5.000 estudiantes.

Se ha arreglado la tarima del Auditorio II en la que están integrados todos los elementos. Se ha electrificado un 1/3 de dicho Auditorio y se han colocado enchufes debajo de la superficie de apoyo, en concreto en 54 unidades. Se ha instalado una pérgola en el patio de la nueva biblioteca, que obedece a una petición del estudiantado para hacer más habitable este espacio.

Han sido reparadas las escaleras de entrada y el escudo del patio principal. Se ha pintado la barandilla de acceso a la cafetería del Centro, así como las rejas y pedestales de la exposición griega del pasillo central.

Se ha reformado la Sala de Juntas, la cubierta de la zona departamental del área de esclava para arreglar las goteras, que ha sido un tema costoso y peculiar por tener un tejado de uralita.

Se han instalado cámaras y un nuevo sistema digital de acceso al *parking* y una puerta eléctrica de acceso a las aulas de esa zona para favorecer la eficiencia y el ahorro energético.

Se han instalado cuadros eléctricos en los pasillos, aparte de los cuadros eléctricos nuevos que se han colocado en las aulas para integrar todo el cableado colocando los elementos de control en un solo cuadro conforme a la normativa y sustituyendo el antiguo cableado entero e instalándose una línea nueva, que ha supuesto un alto costo. Todo ello ha dado lugar a que no haya habido apenas apagones eléctricos.